



Le chef Barry V. King est renommé président du CCLAT et un nouveau membre du Conseil est désigné

OTTAWA, LE 7 JUIN 2005/CNW/ – Barry V. King, OOM, chef de police de Brockville (Ontario), a été renommé pour une période de trois ans président du Conseil d'administration du Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies (CCLAT), l'organisme national de renseignements sur les toxicomanies au Canada. La nomination par le gouverneur en conseil est entrée en vigueur le 18 mai 2005. Le CCLAT a également annoncé la nomination de Roger D. Landry, C.C., O.Q., C.D. au Conseil à titre de membre de la communauté.

Le chef King est président du Conseil depuis le 1^{er} novembre 2001 et il en est membre depuis octobre 1998. Durant sa carrière qui s'étend sur 43 ans, il a été pendant 18 ans chef de police à Brockville et à Sault Ste. Marie, 18 ans à titre de surintendant du Service de police régional de Peel, et membre de la Police provinciale de l'Ontario et de la Police militaire des Forces canadiennes. En 2003, il a été fait Officier de l'Ordre du mérite des corps policiers par Son Excellence la gouverneure générale et il a été lauréat de la médaille d'or du Jubilé de la Reine.

« L'expérience et le leadership du chef King ont été très précieux pour le CCLAT et nous sommes heureux de pouvoir encore compter sur ses conseils, a déclaré le directeur général du CCLAT, M. Michel Perron. Le chef King a soutenu indéfectiblement les objectifs du CCLAT pendant son premier mandat et il jouera un rôle essentiel à l'heure où nous cherchons avec d'autres à élaborer un cadre d'action national sur la consommation et l'abus de substances pour les années à venir. »

« J'ai été honoré d'occuper le poste de président du Conseil et d'avoir l'occasion de contribuer au mandat du CCLAT, dans le cadre de la Stratégie canadienne antidrogue, afin de réduire les méfaits reliés à l'abus de substances et aux toxicomanies sur la santé, la société et l'économie, a déclaré le chef King. C'est avec une grande confiance dans mes collègues et dans le personnel du CCLAT que j'entreprends ce nouveau mandat. Je remercie le Conseil d'administration, le CCLAT et Santé Canada de leur appui constant et de leur dur labeur. »

Le nouveau membre du Conseil, Roger D. Landry, a déjà été président de la Presse canadienne, de l'Association canadienne des journaux et de l'Association des quotidiens du Québec, et coprésident de la Fondation pour le journalisme canadien. Il a occupé plusieurs postes importants pendant sa longue carrière, dont directeur adjoint des relations publiques à Expo 67, vice-président, marketing et affaires publiques, pour le Club de baseball des Expos de Montréal, et président et éditeur du quotidien *La Presse*.

« Étant donné son expérience vaste et impressionnante dans le domaine du marketing et du journalisme, M. Landry apporte une perspective nouvelle et vivifiante à notre Conseil d'administration, a affirmé le chef King. Nous lui souhaitons la bienvenue et nous comptons sur ses conseils, sa passion et son enthousiasme pendant la durée de son mandat au Conseil d'administration du CCLAT. »

Canadian Centre on Substance Abuse

75 Albert Street, Suite 300, Ottawa, Ontario K1P 5E7 Tel: (613) 235-4048 Fax: (613) 235-8101 Internet: <http://www.ccsa.ca>

Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies

75, rue Albert, bureau 300, Ottawa (Ontario) K1P 5E7 Tél.: (613) 235-4048 Téléc.: (613) 235-8101 Internet: <http://www.ccsa.ca>



D'autres nouvelles concernant le conseil d'administration annoncent les nominations, par le gouverneur en conseil, de Mme. Anne Lavack et de M. Len Blumenthal pour une durée de trois ans. Ces personnes ont toutes deux joint le conseil d'administration comme membre de la communauté, au mois de novembre 2000 pour M. Blumenthal et au mois de juin 2002 pour Mme. Lavack.

Le Conseil d'administration du CCLAT comprend six personnes nommées par le gouverneur en conseil, dont le président du Conseil et cinq autres membres, ainsi que neuf autres représentants provenant de la communauté au Canada.

-30-

À propos du CCLAT – www.ccsa.ca

Le CCLAT est l'organisme national de renseignements sur les toxicomanies au Canada. Il a été établi par une Loi du Parlement en 1988 pour être le carrefour national des efforts visant à réduire les méfaits reliés à l'abus de substances et aux toxicomanies sur la santé, la société et l'économie.

Renseignements :

Enid Harrison, (613) 235-4048, poste 237, eharrison@ccsa.ca

Canadian Centre on Substance Abuse

75 Albert Street, Suite 300, Ottawa, Ontario K1P 5E7 Tel: (613) 235-4048 Fax: (613) 235-8101 Internet: <http://www.ccsa.ca>

Centre canadien de lutte contre l'alcoolisme et les toxicomanies

75, rue Albert, bureau 300, Ottawa (Ontario) K1P 5E7 Tél.: (613) 235-4048 Téléc.: (613) 235-8101 Internet: <http://www.ccsa.ca>